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第一教育·留学

本次报告会内容：
一、资深专家出席，介绍中国留学生如何更

迅速、顺利走进世界名校。由于赴加留学生学
习程度参差不齐，进入名校道路也不同。本报
告会上，一鸣留学公司总经理张四茹女士以她
15年从业积累的大量成功实例为家长讲述：怎
样让孩子保持留学激情、顺利完成学业，并取得
优异成绩！

河南一鸣留学公司多年来一直奉行“为学
生量身打造、制定最适合的个人学习、发展之
路”宗旨，对不同学习程度的申请人制定不同方
案，尽可能规避留学过程中的风险。

二、全加排名第三的约克大学招生代表将
亲临郑州。他将亲自介绍加拿大高等教育的现
状和架构；加拿大热门专业，约克大学及其开设
专业的详细介绍。

约克大学为全加第三大学，教学质量及毕

业生就业率一直在加拿大高校中名列前茅。约
克大学 Schulich 商学院和Osgoode Hall 法学
院，分别位居加拿大全国商学院和法学院第一、
第二名。同时，针对中国高中生具体情况，约克
大学还专为那些申请时未达到该校录取条件要
求的学生，提供语言+专业双录取的途径，为国
内高三在读及高中毕业学生提供另一条进入名
校的途径。

本次报告会特点：
专业并极具公益性，对欲赴加留学学生和

家长会起到很大帮助！
2009年到加拿大留学，有更多利好因素！
为什么长期以来有这么多中国学生选择加

拿大留学？据河南一鸣留学公司总经理张四茹
女士介绍，一个主要原因是加拿大现存教育体
制及课程设置为国际学生、尤其为中国学生提
供了广泛选择，为不同年龄段，不同学历层次学

生进入适合自己的学校提供了多种途径，为有
志于进入世界名校、而暂时条件达不到的学生
提供了多种衔接课程。现实中，多数国内高中
毕业生没有足够语言能力直接进入加拿大名校
就读，但这并不意味着就无望进入名校。

另一个主要原因是加拿大宽松的移民政策
和发展前景，她是个高福利移民国家，同时社会
安定、经济发达，这些为到加留学生创造了良好
就业和生存发展空间。

一鸣留学15年经验，让条件暂时达不到者
也能实现名校梦想！

一鸣留学公司在加拿大留学方面已经积
累了 15年与国外名校合作经验，先后与加拿
大多伦多大学、西安大略大学、阿尔伯塔大
学、英属哥伦比亚大学等多所名校建立了良
好合作关系，不仅可为条件符合者直接申请，
同时还可为那些条件暂时达不到者，通过先

在加拿大学习语言或预科课程，然后再进入
上述大学。

一鸣留学在 15年从业历史中，已协助约
3000名学生顺利赴加留学，在该公司送走的这
3000名学生中，有的已经成为加拿大公民；有
的已经开办了自己的公司；有的还在学校学习、
深造。这些学生和家长纷纷反映：选择加拿大
留学，我们更信赖一鸣留学！

李正兵

●签证政策放宽
资金担保的历史也由18个月

降为12个月
随着各国对中国学生签证政策的放宽，加

拿大政府在 2008年下半年也开始明显放宽其
签证要求，并最终在2008年底进一步降低了其
签证政策中最严格的存款历史要求：资金担保
的历史也由 18个月降为 12个月，而且由于股
票、证券、房地产等商业行为和交易记录都可
以说明资金来源，其实质是进一步缩短了对存
款历史的要求；只要申请人能提供合理的解
释，并提供相应的证明文件，资金存款的历史
即使达不到12个月也可以获得签证。

张四茹介绍，随着新政策的推出，符合签
证条件的申请人数将大幅度增加，这样，一些
以前想去加拿大留学但是被加拿大严格的资
金要求拒之门外的申请人，在新政策推出的背
景下，也可以获得赴加留学的机会。“相关统计
数字显示：2008年加拿大使馆对中国大陆地区
发放签证的数量，与 2007年相比提高了 46％，
预计今年加拿大的签证发放数量增幅将大于
2008年的增幅。对于中国学生来说，这是一个
重大的利好消息。”张四茹说。

●移民政策趋松
把更多的机会送给国际留学生
加拿大是世界上最具吸引力的移民国

家。该国新的移民法规定，未来的移民人群将
主要从那些具有加拿大教育背景的国际学生
中吸纳。国际学生只需完成专科学业，外加在
当地一年以上的工作经历就具备了申请技术
移民的资格。留学、工作、移民，一步到位。

加拿大政府自 2008年对留加学生申请移
民也频出利好政策，其中包括针对国际学生毕
业后取得工作签证的政策：无论是在加拿大公
立或是私立院校完成学位，文凭或是证书课
程，至少全职就读8个月，即可取得一个可留在
加拿大，从事任何工作的开放工作签证。工作
签证期限最长达到3年。

张四茹介绍，此举表明加拿大政府对这些
年赴加留学的中国学子接受加拿大教育情况
以及融入加拿大社会的表现感到满意，这些优
秀人才已经成为加拿大政府吸引海外移民的
首选之一。“加拿大新移民法的生效，对那些希
望在加拿大接受教育、工作、并移民的学生来
说，可谓影响颇大，将鼓励更多的学子在加完
成学业后留在加国。此外，对加拿大各大院校
招揽学生来说，也是一件好事。”张四茹说。

●学分转移政策
让留学生省时又省钱

由于整个北美（包括美国和加拿大）所使
用的大学教材基本一致，并且同步更新，因此
加拿大大学间都相互认可学生在其他正规院
校所获得的学分。而这也将成为 2009吸引众

多学生留学加拿大的重要原因之一。
张四茹介绍，学分转移对于大部分留学生

来说可谓省时又省钱。对于中国学生而言，如
果家庭条件一般，一时间拿不出足够的钱，又
想到加拿大去读书，可以先选择到加拿大读两
年的专科，专科毕业后在加拿大申请三年的工
作签证，拿到工作签证的第一年申请移民，等
移民申请成功，拿到绿卡后，再通过转学分来
申请升入本科，这时候不但可以享受加拿大优
质的教育资源，还可以减免学费，享受教育津
贴、水电津贴、交通津贴等，可谓一举几得。

金吉列发布
2009年相关留学信息

2月18日，金吉列发布了 2009年相关
留学信息。内容包括加拿大移民部确定
今年目标、增加投资移民、削减大陆技术移
民；加拿大魁北克省推动投资移民项目促
进经济发展；教育部就取消文理分科向社
会征求意见；美国矿业和医疗保健行业就
业人数将持续增长，对于赴美读研的学生
而言，申请利于就业的专业进行很重要，与
此同时，美国削减了包括公立大学的师资
在内的57.4万个公共资助的就业机会。

另外，发布会还透露了两个利好消
息：排名全美前 50位的美国华盛顿州立
大学申请截止日期已过，但对作为专业
留学服务机构的金吉列选拔的学生可延
期 3 个月。金吉列近期将推出“千人实
习计划”，为大学生提供高端岗位实习机
会。 李正兵

萨省大学河南优秀毕业生
庆典活动上周日举行

由加拿大萨省大学和河南中安留学公
司共同举办的萨省大学河南籍优秀毕业生
庆典会，上周日在索菲特酒店顺利举行，这
种形式在河南还是首次。

10位毕业生家长做了精彩发言，将送
孩子留学的感受以及孩子毕业后的现状与
参会家长进行了分享，同时对中安公司的
服务给予了高度评价。萨省大学国际部招
生代表Annie Fu也是中安公司在8年前送
出的学生，这次回到家乡代表大学来招生
感触颇深，在会上畅谈了自己学习的心得
体会并对即将留学的学生提出了中肯的建
议。这种现身说法的活动得到了参会家长
和学生的赞赏。 李正兵

报告会时间：3月1日（周日）下午2：30~4：30
报告会地点：一鸣留学公司1号报告厅
咨询预约电话：0371-6586160165861208

2009年，加拿大政府对留学政策进行了调整，为让河南广大留学生、家长全面
了解加拿大最新留学政策趋势，并尽早让加拿大世界级名校和郑州家长、学生见
面。河南农大一鸣出国留学公司，特于3月1日（周日）邀请加拿大著名学府-约克
大学在该公司一号报告厅共同召开加拿大留学专题报告会。

进入2009年，加拿大利好消息不断，先是为吸引留学生和
国际人才，加拿大各学校纷纷表示，2009年将加大对中国留学
生的招生力度，紧接着，加拿大利好政策又频频出台。对此，河
南省资深国际教育专家、河南一鸣留学公司总经理张四茹表
示，伴随着中国就业形势的日益严峻、出国读研群体的增加、人
民币的持续坚挺、以及加拿大利好政策的逐步“刺激”，加拿大
留学势必在2009年迎来“牛市”。

晚报记者 吴幸歌

生物工程：生物工程专业兼顾生物学和工
程学，是一项交叉学科。与生物工程专业相关
的生物信息和生物医学工程，前景也不错。

有机农业：2006年，华盛顿州立大学率先
开设了有机农业专业，加拿大一些大学也在
2006年开始增设了有机农业专业。

电脑游戏设计：有些学院注重游戏的研
发，而另一些学校则强调游戏设计的艺术性。

法律财会专业：现在，这个专业成为会计

领域里增长最快的专业，课程除了基本会计学
技能之外，还要求学生具有更广泛的商业知
识。大部分学校提供本科学位，少数学校也提
供硕士学位。

人机互动专业：该专业主要设计提高人们
使用高科技产品的能力，并深入研究科技对个
体和群体的影响，这个专业一般是计算机科学
学院的研究生课程，但有些学校已经开始开设
本科课程。

社会与环境专业：此专业关注社会与环境
的相互影响，在不同学校里侧重点稍有不同。
学生一般是主修社会科学理论中的环境问题，
大多数学校提供的是硕士生水平的课程，加拿
大伯克利分校开始开办本科课程。

超微工程专业：在超微领域（分子水平）研
究物理、工程学和化学的实用科学。大多数学
校提供的是研究生水平的课程，少数学校也开
设超微系统工程的本科专业。

■相关链接

加拿大部分专业推介

“牛市”“牛市”


